

## Ridwan Kamil: Jangan Ada Pelat Merah Dicat Hitam

**BANDUNG (IM)-** Gubernur Jawa Barat (Jabar), M Ridwan Kamil melarang penggunaan mobil dinas dan kendaraan operasional dinas lainnya untuk mudik atau pulang ke kampung halaman pada Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah/Lebaran 2022. "Termasuk larangan memakai kendaraan dinas untuk mudik," kata Ridwan Kamil di Gedung Sate Bandung, Senin (18/4).

Dengan adanya larangan tersebut, Ridwan Kamil berharap pada momentum arus mudik tahun ini tak ada lagi mobil dinas yang pelat nomor merah dicat warna hitam.

"Dan jangan ada lagi pelat warna ungu pura-pura hitam padahal merah itu nanti dilaporkan oleh media dan kita tindak ya," kata dia.

Sebelumnya, pemerintah telah memberikan izin bagi masyarakat tidak terkecuali aparat sipil negara (ASN) untuk dapat melakukan perjalanan

mudik ke kampung halaman saat lebaran. Namun demikian, Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) melarang ASN yang hendak melaksanakan mudik lebaran tahun ini menggunakan mobil dinas. Hal tersebut tertuang dalam Surat Edaran (SE) Menteri PANRB No.13/2022 tentang Cuti Pegawai Negeri Sipil Negara Selama Periode Hari Libur Nasional dan Cuti Bersama Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah.

Dalam edaran yang ditandatangani Menteri PANRB Tjahjo Kumolo pada 13 April itu, disebutkan para Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK) di masing-masing instansi pemerintah agar memastikan seluruh pejabat serta pegawai, tidak menggunakan kendaraan dinas untuk kepentingan mudik, berlibur, ataupun kepentingan lainnya di luar kepentingan dinas. ● pra

## Baru Seksi Satu Tol Cisumdawu yang Bisa Digunakan Mudik

**BANDUNG (IM)-** Gubernur Jawa Barat (Jabar) M Ridwan Kamil mengatakan, Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) yang bisa digunakan untuk arus mudik Lebaran 2022 ialah baru seksi satu. Rute seksi satu dari Cileunyi, Kabupaten Bandung hingga Pamulihan, Kabupaten Sumedang.

"Tol Cisumdawu dipakai mudik yang sudah dibuka hanya seksi satu. Iya, jadi sementara informasinya masih itu (baru seksi satu yang dibuka) nanti kalau ada kabar ada tambahan di exit kedua saya kabarin. Tapi per hari ini baru exit itu (seksi satu)," kata Kang Emil, sapaan akrabnya di Gedung Sate, Kota Bandung, Provinsi Jabar, Senin (18/4).

Kang Emil mengatakan, pihaknya bertemu Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono pada Minggu (17/4), membahas peresmian seluruh seksi jalan Tol Cisumdawu akan dilakukan pada Juni 2022. "Namun dengan adanya longsor itu memang terkendala tapi sedang diupayakan bulan Juni 2022 sesuai jadwal bisa dibuka. Hanya yang beroperasi itu tentunya yang kemarin dibuka ya. Sampai daerah Sumedang."

Dengan demikian, kata dia, dua exit Tol Cisumdawu yang di-

operasikan yakni seksi satu bisa dimanfaatkan masyarakat untuk mudik ke Sumedang. "Jadi orang bisa mudik ke Sumedang bisa digunakan lewat dua exit (jalan Tol Cisumdawu seksi satu)," kata Kang Emil.

Kepala Dinas Bina Marga dan Penataan Ruang Provinsi Jabar, Bambang Tirtoyuliono mengatakan, rencana operasional secara keseluruhan jalan Tol Cisumdawu (enam seksi) pada Juni 2022, kemungkinan belum bisa direalisasikan.

Menurut dia, setelah mendapatkan informasi dari Kementerian PUPR diketahui jalan Tol Cisumdawu akan dioperasikan seluruhnya pada September 2022.

"Saya dapat info dari pusat bahwa di seksi dua antara Rancakalong Sumedang itu ada 550 meter longsor. Itu kalau dilewati enggak aman. Jadi yang direncanakan bulan Juni ini selesai ternyata tidak bisa karena aspek teknis. Ini perlu penanganan cukup waktu," kata Bambang.

Menurut dia, kemungkinan pada September 2022 dapat digunakan keseluruhan jalan Tol Cisumdawu dari seksi satu hingga enam. "September bisa difungsikan," ujar Bambang. ● pra

# 8 Nusanantara



## PELANTIKAN WALI KOTA BANDUNG DEFINITIF

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (tengah) melantik Wali Kota Bandung sisa masa jabatan tahun 2018-2023 Yana Mulyana (kiri) di Aula Barat Gedung Sate, Bandung, Jawa Barat, Senin (18/4). Yana Mulyana menjalankan tugasnya sebagai Wali Kota Bandung definitif menggantikan posisi Wali Kota Bandung Oded M Danial yang meninggal dunia pada Desember 2021.

# Usai Dilantik, Yana Mulyana akan Percepat Pembangunan Infrastruktur

Saya berharap Kota Bandung bisa mempercepat proses pemulihan ekonomi pasca-pandemi Covid 19. Itu harapan Pak Gubernur, jadi insya Allah apa yang diamanatkan oleh pak gubernur tentunya kami akan melakukan konsolidasi birokrasi, ujar Wali Kota Bandung, Yana Mulyana.

**BANDUNG (IM)-** Gubernur Jabar, Ridwan Kamil resmi melantik Yana Mulyana sebagai Wali Kota Bandung sisa masa bakti 2018-2023 di Gedung Sate, Senin (18/4). Dia akan mempercepat proses pembangunan infrastruktur untuk menunjang proses percepatan pemulihan ekonomi pasca-pandemi.

"Saya sebagai wali kota definitif di sisa masa bakti 2018-2023. Alhamdulillah berjalan lancar tadi Pak gubernur mengamanatkan mudah-mudahan kami tetap bisa berintegritas kemudian," ujar Yana.

Selain itu, menurut Yana, gubernur pun berpesen pada dirinya agar terus bisa melayani masyarakat dengan prinsip berkeadilan.

"Tadi pak gubernur juga menitipkan pesan karena saat ini Alhamdulillah pandemi Covid 19 sudah semakin terkendali. Saya berharap Kota Bandung bisa mempercepat proses pemulihan ekonomi pascapandemi Covid 19, itu harapan tadi Pak Gubernur jadi insya Allah tadi untuk menjawab apa yang diamanatkan oleh pak gubernur tentunya kami akan melakukan konsolidasi

birokrasi," ujarnya.

Kemudian, kata dia, pihaknya juga akan mempercepat proses pembangunan infrastruktur untuk menunjang proses pemulihan ekonomi pasca-pandemi.

"Nah Insya Allah kami akan selesaikan flyover Kopo. Kemudian mudah-mudahan kami juga bisa segera membuka gerbang tol Km 149 mudah-mudahan kita juga bisa mendorong underpass Cibiru," katanya.

Kemudian, menurut Yana, ia juga akan terus melakukan pembicaraan dengan pemerintah pusat untuk flyover Kiracondong-Buah batu. Selain itu, pihaknya juga akan membicarakan dengan pemerintah pusat mengenai transportasi publik berbasis kereta.

"Mudah-mudahan ini bisa segera direalisasikan karena pembicaraan dengan berbagai pihak sudah akan kami lakukan insya Allah," katanya.

Yana mengatakan, ia orang yang taat azas dan aturan. Jadi, pihaknya akan mengikuti regu-

lasi. Yana juga akan bekerja sama dengan baik di internal birokrasi pemerintah Kota Bandung

Terkait pembangunan infrastruktur, kata dia, pihaknya akan mendorong pembelanjaan APBD segera dilakukan. Agar, bisa mendorong daya beli masyarakat Kota Bandung berharap agar stadion segera digunakan. Termasuk masalah mesin parkir yang harus dioptimalkan dengan baik dan sektor lingkungan hidup.

"Makanya diambil mana yang jadi skala prioritas. Terkait banjir menahun, bisa ditangani dengan cepat karena sudah terdeteksi. Dan harapan publik bahwa Stadion GBLA Gedebage bisa dilakukan percepatan," ucapnya.

Apalagi Liga Indonesia akan kembali bergulir pada beberapa bulan mendatang yang tentu sudah menjadi harapan masyarakat, terutama bagi mereka pendukung setia Persib Bandung. Selain itu janji kampanye harus segera direalisasikan. ● pra

"Konsep kerja tinggal 17 bulan lagi. RPJMD itu, pengaturan angka kemiskinan, pen-

## Sekolah Tani Ditarget Lahirkan Petani Muda Sukabumi

**SUKABUMI (IM)-** Sekolah Tani dan Pasar Tani digelar Partai Keadilan Sejahtera (PKS) di Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Sekolah tani merupakan bagian dari Sekolah Tani Ternak Nelayan PKS untuk mewujudkan ribuan petani, peternak, dan nelayan muda sejahtera.

"Cara membentuk petani muda sejahtera adalah dengan membuktikan bahwa hasil dari usaha tani bisa mencukupi bahkan lebih," ujar anggota Komisi IV DPR RI, Slamet kepada wartawan, Senin (18/4).

Hal itu khususnya untuk memenuhi kebutuhan hidup serta keinginan anak muda. Slamet mengatakan, membeli hasil tani dengan harga yang layak bisa membuat petani dapat bertahan dan berkembang.

Selain itu, membantu petani dapat dengan menjualkan produk ke masyarakat dengan harga normal. Hal itu dilakukan

melalui kerja sama dengan Koperasi Sukabumi Berkah Berdaya (Sumber Daya) untuk membeli gabah petani dengan harga yang layak dan menjual ke masyarakat dengan kemasan premium serta kualitas yang baik sesuai permintaan pasar.

Slamet mengatakan, peserta sekolah tani ini adalah komunitas serta individu kaum muda penggerak budidaya ikan hias dan ibu-ibu wanita tani desa. Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, sekaligus Ketua DPD PKS Kabupaten Sukabumi, M Sodikin mengatakan, sekolah tani diisi dengan diskusi atau sharing terkait pertanian dua arah dengan para peserta. Warga peserta sekolah tani mendapatkan beras kemasan premium serta minyak goreng yang menjadi barang langka serta harga yang mahal. Di samping itu, mereka mendapatkan sayuran segar dengan harga bersaing. ● pra



**KEBUTUHAN UANG TUNAI SAAT LEBARAN DI JAWA BARAT** Teller menata tumpukan uang di Kantor Bank Mandiri Cabang Braga, Bandung, Jawa Barat, Senin (18/4). Bank Mandiri Region VI/Jawa 1 menyiapkan kebutuhan uang tunai sekitar Rp6,6 triliun untuk mengantisipasi peningkatan kebutuhan uang tunai masyarakat di Jawa Barat.

## Cegah Penyelewengan, Polda Jabar Kawal Penyaluran BPNT dan BST

**BANDUNG (IM)-** Polda Jawa Barat dan jajaran mengawal ketat penyaluran Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) dan Bantuan Sosial Tunai (BST) di Jabar.

Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol Inrahim Tompo mengatakan, kehadiran polisi dalam penyaluran BPNT dan BST merupakan salah satu wujud tugas dan kepedulian Poli untuk memastikan penyaluran BPNT dan BST dapat berlangsung aman, tertib dan sesuai prosedur.

"Selain itu, agar tidak terjadi penyimpangan/penyelewengan, transparan, dan tepat sasaran serta tidak menimbulkan pro dan kontra yang berujung kepada masalah sosial di tengah-tengah masyarakat," tegas Ibrahim di Bandung, Senin (18/4).

Diketahui, BPNT dan BST minyak goreng merupakan salah satu wujud bantuan sosial dan kepedulian pemerintah pusat melalui kecamatan/desa kepada warga miskin/keluarga prasejahtera yang terdampak pandemi Covid-19. Ibrahim pun berharap, bantuan ini bisa

bermanfaat, khususnya bagi keluarga penerima manfaat mengingat salah satu tujuan dari penyaluran bantuan ini adalah meminimalisir dampak pandemi Covid-19.

"Semoga bermanfaat untuk masyarakat dengan harapan Covid-19 ini cepat berlalu," katanya. Sementara itu, Bhabinkamtibmas Polsek Jatitujuh Polres Majalengka Poldas Jabar, Briptka Warudin memantau kegiatan penyaluran BPNT dan BST di Desa Binanannya, Desa Babajurang, Kecamatan Jatitujuh, Kabupaten Majalengka, Senin (18/4).

"Majalengka Penerima BPNT dan BST di desa Babajurang sebanyak 134 KPM dan penyalurannya melalui PT Pos Indonesia Majalengka," kata Warudin.

Kapolres Majalengka, AKBP Edwin Affandi menambahkan, kehadiran Bhabinkamtibmas merupakan salah satu wujud tugas dan kepedulian Poli untuk memastikan penyaluran BPNT dan BST dapat berlangsung aman, tertib, dan sesuai prosedur. ● pra

## Nama Sekda Kota Bogor Dicatut Oknum Minta Sumbangan Dana

**BOGOR (IM)-** Nama Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Bogor, Syarifah Sofiah kembali dicatut orang tak dikenal yang meminta dana kepada warga melalui pesan singkat WhatsApp (WA).

Nama Sekda Kota Bogor, Syarifah Sofiah dicatut oknum tak bertanggungjawab bukanlah yang pertama. Karena bulan Agustus tahun 2021 lalu namanya juga dicatut orang tak dikenal untuk program bakti sosial kepada warga yang tidak mampu.

Sekda Kota Bogor, Syarifah Sofiah Dwikorawati mengatakan, dirinya belum berniat melaporkan hal ini kepada pihak kepolisian, karena belum ada laporan kerugian yang dialami warga akibat modus pencatutan nama pejabat pemerintah tersebut.

"Belum ya melakukan laporan polisi. Belum ada laporan kerugian dari modus itu, misal laporan kerugian karena sudah transfer dan sebagainya," ungkap Syarifah kepada wartawan, Senin (18/4). Syarifah melanjutkan, dari beberapa warga yang menerima pesan singkat tersebut, sudah curiga bahwa nomer yang digunakan tersebut bukanlah nomer Sekda.

"Karena pada umumnya yang ditelepon atau dikirim pesan singkat itu curiga kalau pasti itu nomor palsu. Sudah pada hafal duluan, karena tahun lalu juga ada hal serupa dengan modus yang sama," terangnya.

Untuk itu, Syarifah Sofiah mengimbau, kepada warga Bogor untuk berhati-hati dengan modus penipuan tersebut.

"Siapa pun agar berhati-hati dengan modus penipuan tersebut. Apabila menerima informasi mencurigakan yang

mengatasnamakan Sekda Kota Bogor Syarifah Sofiah melalui WhatsApp, agar segera melaporkan hal itu kepada Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor. Di antaranya melalui aplikasi SiBadra," jelasnya.

Sementara itu, Kepala Bagian Hukum Sekretariat Daerah (Setda) Kota Bogor, Alma Wiranta juga mengakui, hingga saat ini belum akan ada tindak lanjut laporan kepolisian dari pemkot terkait modus penipuan terhadap sekda tersebut. Menurutnya, dalam hukum pidana, yang melaporkan haruslah orang yang bersangkutan sebagai korban.

"Tapi bisa juga secara instansi, karena modusnya memakai jabatan beliau sebagai sekda. Itu bisa saja menggunakan (pelaporan) sarana jabatan, tapi belum," pungkaskannya. ● gio



## MERCUSUAR WILLEM III SEMARANG

Sejumlah perahu nelayan bersandar di sekitar menara Mercusuar Willem III di kawasan Pelabuhan Tanjung Emas, Semarang, Jawa Tengah, Senin (18/4). Bangunan cagar budaya mercusuar setinggi sekitar 30 meter yang dibangun Pemerintah Kolonial Belanda pada 1879 dan rampung pada 1884 itu masih beroperasi dengan jangkauan sinyal lampu pancar sinar mencapai 20 mil untuk memandu kapal-kapal yang akan memasuki pelabuhan Tanjung Emas Semarang, serta menjadi salah satu ikon pariwisata Kota Semarang.

## Ada Oknum Jaksa Minta THR ke Kantor Pemerintahan, Ini Respon Kajati Jabar

**BANDUNG (IM)-** Kejaksaan Tinggi (Kejati) Jabar mendapat adanya pengaduan dan informasi, terkait dugaan dengan permintaan THR dan bantuannya oleh oknum Jaksa dan pegawai di wilayah Kejaksaan Tinggi Jawa Barat.

Informasi tersebut langsung direspon oleh Kepala Kejati Jabar, Asep N. Mulyana. Ia pun meminta pihak manapun untuk tidak mengindahkan adanya permintaan THR tersebut.

"Mengingat kepada seluruh pihak baik itu di Pemerintah Provinsi Jawa Barat, Pemerintah Daerah di Kab/Kota se-Jawa Barat, BUMN, BUMD dan swasta maupun seluruh jajaran Kejaksaan Negeri di wilayah hukum Kejaksaan Tinggi Jawa Barat agar tidak melayani permintaan THR maupun bantuan lainnya yang tidak dapat dipertanggungjawabkan," kata Asep, dalam rilis yang diterima wartawan, pada Senin (18/4).

Asep memastikan akan memproses hukum siapapun mereka-mereka, yang meminta serta memberikan uang dalam bentuk THR dan bantuan dengan tujuan gratifikasi.

"(Permintaan THR dan bantuan) merupakan kegiatan pungli dan melanggar hukum," ucapnya. Ia pun membuka layanan pengaduan bagi instansi maupun perorangan, yang mendapati, melihat atau mengalami tindak pungli.

"Apabila ada oknum atau siapapun yang menatasnamakan pimpinan dan institusi Kejaksaan Tinggi Jawa Barat yang minta THR dan bantuan lainnya agar segera melaporkan hal tersebut ke Hotline Kejaksaan Tinggi Jawa Barat di Nomor 082246469007 atau ke email penkumbuhumas.kejatijabar@gmail.com serta ke kanal pengaduan https://lapdu.zonaintegriras.id/form/f/kt-jawa-barat," pungkaskannya. ● pra